

Journée mondiale de l'eau 2010

Appui au Réseau des organisations de bassin d'Amérique du Nord

Québec, le 22 mars 2010 – À l'occasion de la Journée mondiale de l'eau, la Ville de Québec de même que la Communauté métropolitaine de Québec (CMQ) et Pôle Québec Chaudière-Appalaches, sont fiers d'accorder leur soutien au Réseau des organisations de bassin d'Amérique du Nord (ROBAN) qui aura son siège social à Québec.

« Nous sommes heureux de pouvoir compter désormais sur la présence, à Québec, du siège social d'une organisation internationale comme le ROBAN, souligne le maire de Québec, M. Régis Labeaume. Nous considérons cette venue comme une opportunité de confirmer notre engagement en matière de protection de l'eau potable. »

« Que le siège social du ROBAN soit à Québec revêt une double signification majeure, précise le président du ROBAN, M. Hubert Chamberland. D'une part, la gestion intégrée par bassin versant constitue une priorité pour le Québec et, d'autre part, la langue française sera appelée à rayonner davantage en Amérique du Nord. »

La venue du ROBAN laisse également entrevoir des opportunités économiques, selon le président-directeur général PÔLE Québec Chaudière-Appalaches, M. Carl Viel. « Nous sommes heureux de constater que les efforts déployés par PÔLE et les autres partenaires régionaux aient porté fruits. Cette 5^e organisation internationale ayant son siège social à Québec vient positionner la région parmi les leaders en matière de gestion de l'eau. En outre, il s'agit d'un atout important qui permettra à nos entreprises et centres de recherches liés aux technologies hydriques d'avoir accès à un vaste réseau mondial », a mentionné M. Viel.

La gestion intégrée par bassin versant

La mission du ROBAN correspond aux objectifs poursuivis par la Ville. En effet, celle-ci applique la gestion intégrée sur son territoire puisqu'elle permet :

- de mieux comprendre et d'expliquer les problèmes liés à la quantité et à la qualité de l'eau et des écosystèmes aquatiques puis de trouver des solutions s'inscrivant dans une perspective de développement durable.
- de mieux établir les priorités d'action en tenant compte des impacts cumulatifs sur le milieu aquatique.

Québec, ville aquaresponsable : objectif 2016

Rappelons que, plaçant la protection de l'eau potable au cœur des priorités de ses priorités, la Ville a décidé d'orienter sa candidature au Forum universel des cultures sur le thème de *La culture de l'eau*. Une campagne de sensibilisation sera menée d'ici 2016 afin de favoriser l'adoption de comportements responsables.

-30-

Source : Isabelle Petit

Service des communications
418 641-6210

Com-10-